

ANZEIGEN AKTUELL

## Neues aus der Geschäftswelt



Ulla Althoff (FUNDUS gGmbH), Franziska Schöttke und Katja Luther (FUNDUS Liebenau), Matthias Bohn

### Neuer Fahrradständer am FUNDUS-Kaufhaus in Liebenau

Radfahrerinnen und Radfahrer dürfen sich freuen: das FUNDUS-KAUFHAUS in Liebenau hat einen schönen neuen Fahrradständer bekommen – gesponsert von Matthias Bohn vom RADSTUDIO BOHN in Nienburg.

Mit praktischem Fachverstand und großer Sorgfalt wurde er von Ulla Althoff – Dienstradbeauftragte von FUNDUS – und Matthias Bohn für den Standort ausgesucht. Die Streben des Fahrradständers sind unterschiedlich

breit – und bieten auch Pedelecs mit breiteren Reifen guten Halt. Darüber hinaus sind auch zusätzliche Sicherungsmöglichkeiten für Fahrradketten am Ständer vorhanden!

Die Mitarbeiterinnen Franziska Schöttke und Katja Luther freuen sich über den „Zuwachs“ vor dem kleinen Kaufhaus – und natürlich über Radfahrer:innen, die zum Einkauf ins Kaufhaus oder zum Kaffeetrinken ins hübsche Café einkehren.